



中北小学校 学校だより

そ っ た く き

啐啄の機 No. 5

令和3年7月20日(火)

上天草市立中北小学校

文責：横山

たくさんのご参加ありがとうございました！

7月2日(金)、授業参観、学級懇談会、地区懇談会、PTA 専門部会を行いました。4月の授業参観が新型コロナウイルス感染拡大予防のため中止だったので、この日が本年度初めての授業参観となりました。子ども達はお家の方に見ていただけるということで、少し緊張しながらも、はりきって学習に取り組んでいました。また、学級懇談会では、1学期の子ども達の様子や夏休みのくらしについて説明させていただきました。

学級懇談会の後は、地区懇談会、PTA 専門委員会と盛りだくさんの内容でした。大変お忙しい中に、たくさんのご保護者の皆様にご出席いただき、心より感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動へのご支援をご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



不審者避難訓練

6月24日(木)に、上天草警察署の竹谷礼史さん、岡村亮一さん、防犯協会の中田つかささんに来校していただき、不審者避難訓練を行いました。避難訓練では授業中に、不審者が6年の廊下から校内に侵入したとの想定で、児童の避難、職員による確保までをシミュレーションしました。子ども達はみんな真剣に訓練に取り組み、静かに、速やかに行動できました。避難訓練後は音楽室で、警察の方々より子ども達に向けて、防犯や交通安全についての講話をしていただきました。不審者から自分の身を守る合い言葉は「いかのおすし」です。この言葉の意味については、ぜひ、それぞれのご家庭でお子様と一緒にご確認ねがいます。

最後に職員に向けて、不審者への対応の仕方や確保の仕方について、実践を交えながら講習していただきました。

明日から夏休みです。「自分の命は自分で守る」という意識のもと、安全で楽しい夏休みを過ごして欲しいとねがいます。

また、今後とも子ども達の命を守ることができる安心・安全な学校づくりになお一層努めて参ります。



第1回地域連絡協議会

6月28日（月）に本年度第一回の学校運営協議会を行いました。委員は前学校評議員の宮本稔さん、沼田たきえさん、益田浩一さん、区長の中田澄男さん、寺本正和さん、中地区主任児童員の橋口美紀子さん、地域学校協働活動推進員の西川みち恵さん、PTA 会長の一安史子さんです。まず、上天草市教育委員会からの委嘱状をお渡ししました。次に中北小学校学校運営協議会会則及び、本年度の学校経営について説明しました。

意見交換では校区内の危険箇所の確認、子どもの見守りについて、交通安全についてなど、貴重なご意見をいただきました。今後の教育活動に活かしていきたいと思っております。委員の皆様にはお忙しい中、本当にありがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。

お世話になりました！

昨年の11月よりスクールサポートスタッフとしてお勤めいただいていた住本良子先生が、このたびご退職されることになりました。住本先生には、給食の受け渡し、校舎内の消毒、廊下の掲示物や授業で使う教材の準備など、子ども達が安心して充実した学校生活を送れるよう、様々な面で支えていただきました。7月13日（火）の児童集会において、退任式を行いました。住本先生、本当にありがとうございました。

また、ALT のエイミー・シロマ先生が県庁へ異動となり、中北小での授業は7月までとなりました。エイミー先生は低学年にも外国語活動の授業をしていただき、とてもわかりやすく、楽しく英語を教えてくださいました。最後の授業の日には、それぞれの教室でお別れのセレモニーを行いました。エイミー先生、本当にありがとうございました。



花束をいただきました！

6月28日（月）に6年生の池田芽依さん、4年生の優花さん、1年生の花穂さんのお宅より全児童と職員に花束（グラジオラス）のプレゼントがありました。子ども達はみんなよろこんで家に持ち帰りました。各ご家庭で飾られたことと思います。学校にも飾らせていただき、とても華やかな雰囲気となりました。また、7月12日（月）には、各教室にひまわりの花束をいただきました。心よりお礼申し上げます。



「ふりカエル」と「ぶじカエル」で楽しい夏休みを！

いよいよ待ちに待った夏休みのスタートです。この夏休みを楽しく、充実した毎日にするために、2つの「カエル」を大切にしてくださいと思います。

一つ目は「ふりカエル」です。終業式では通知表をお渡しします。この通知表は子ども達の「成長の証」であると共に、さらに伸びて欲しいと思う担任の「ねがい」でもあります。ぜひ、お子様と一緒に通知表をもとに1学期の学習や生活を振り返り、この夏休みにがんばるべき目標を、共に立てていただければと思います。

二つ目は「ぶじカエル」です。夏休みに子ども達は家庭や地域で過ごすこととなります。子どもだけで外出することもあるでしょう。その際、事故には十分気を付けて欲しいと思います。夏休みの事故で特に多いのは飛び出しや自転車での交通事故と、海や川などの水の事故です。学校からは「夏休みのくらし」を配付しております。外出したら「ただいま」と笑顔で無事に帰れるよう、それぞれのご家庭でご確認していただきますようお願いいたします。

9月1日の始業式には、みんなの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。